
I. MUNCIPALIDAD DE LOTA
Secretaía Municip¡l

TABLA DE MATER]AS

l.- Lectua acta anteno¡
2,- Correspondencia
3 .- Informaciones
4.- Varios

DESARROLLO DE LA TABLA

l.l.- Se comienza la reunión darido

siguientes observaciones:

ACTA N" 016/2014
RIUNIÓN CONCEJO
]\{INICIPAL DE LOT A0310612014
HORARIO 10:00 A 14:00 HORAS

lectura al acta No 14 la que es aprobada con las

A.- Sr. Velásquez:
- Cuando se tlató el tema del Plano Regulador. pla¡teó que si se cae una casa en leneno no

apto según la Consultora declarada como área verde -

B.- Sra. Concha:
- gn et tema del Plano Regulador ella dijo que ellos como concejo habian acogido las

observaciones de los vecinos y dijeron que sc debía dar respuesta, llamando nuevamente a

aprobación 
Pidió ¡eunirse va¡ias veces con los vecinos de

Villa llusión y no se curnplió con ello.
- Soliciió hacer gesiiones para consegtril cl dinero para contratar a la Consultoú a fin

de termina¡ con el tema del plano regularior, en un plazo no superior a los 6 meses -

C.- Sr. Peña:

- Piáió 
"."ar 

*u 
"urr"ra 

en el CFT que permita abrit lazos con mercados asiáticos' como

por ejemplo impartir el chino mandarin

D.- Sr. Alcalde:
- M-if"stó qu" e.u intransable el que si se cntrega el Hotel al CFT' se cambie el destino a

dicho inmueble.
- n"rp""io ¿"f pmo ,egulador dijo que se habían cumplido todas las etapas administrativas

y l.gal". y *a u"t apróbado se podian hacer enmiendas o modificaciones -

2.-
i.l.- S" pro""d" u d* lectura a solicitudes dc permisos ambulantes qu€ quieren eiercer el

co."rcioensectorferiadeLotaycalleGa|varinoflenteaBomberos'bsqueson
;il;;;; p"; la unanimidad de ios concejales en ejercicio y que se refieren a las

siguientes Personas:
- Sonia Estobar Catalán

- Luis Figueroa Estobar
- Mada Catril Sch,

2.2-- Se someten a la aprobación del concejo las modificacio¡es presupuestarias que se

a"átan, i* qu".on upróbadas por la unanimidar! de los concejales en ejercicio Estas son:

". 
p"rlf i'j.ze¿ que consta en ord. 125 de DAF de 27105/2014 por ajuste en er¡or de

imputación programa de pavimentación paficipativa;

u._ po. rr¡s i.sdo cu" consta en ord. l1g de DAF de 20/05/2014 pof ajuste presupuestano!

estimación de mayores gastos en concepto opcraciones menores, intereses y multas' gastos

nota¡iales y otros gastos de consumo _
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2.3.- Se da lectura a Ord. 07 de 0510512014 de Sr. Jefe de Fiscalización e inspección que

indica los locatarios que ocupan locales para venta de ropa usada en sector Matta con
Duhade.-

Eslas personas peftenecen a ACRUL y tiempo
atrás estaba$ solicitando el comodato de los locales, para lo cual el concejo solicitó a

lnspección verificar quien realmente ocupaba los locales que es lo que actualmente se

informa.
En razón de ello por unanimidad de sus

concejales en ejercicio, aprueban otorgar en comodato por 5 años a los socios de Ac¡ul
Lota. Ellos son:

- Irma Henriquez Sáez

- Ma¡ía Garcés Lu¡a
- TenchaNúñezMa¡riquez
- Maritza Rod¡íguez Amaya
- Alicia Castro Ga¡cés
- Graciela Casto Garcés
- Blanca Vgrdugo Fuentealba
- Gladyz Guzmán Cartes
- Ana Flores Santibañez
- Carlos Rosinelli Muñoz
- Francisca Villegas Gutiénez
- Ruth Verdugo Fuentealba
- Blanca Bustos Césped
- Irma Alarcón Yañez
- Graciela Riquelme Sanhueza
- Ma¡ía Mesa Ormazabal
- Ana Medina Ruiz
- Erika Oliveim Pana
- Doris Ga¡cia Miranda
- Marjorie Medina Saavedra

- Yessica Troncoso Zamb¡ano

- Miriam vásquez Molina
- Cecilia Femández Femández
- Cruz Sari Martina Ariba¡a
- Ma¡la Pérez Cartas
- Effique Abelardo Calas
- Nancy Fuente alba Baeza

2.4'-SedalecfuraacaltasolicituddeSr'MiguelReyesCfuzconfecha26/05/2014bajoel
náoo ¿f ¡g, u t.uu¿s de la cual solicita permiso para instalarse en la Plaza de A¡mas con

iuegos inflables 
Al electo el concejo aprueba por unanimidad

de sus concejales en ejercicio autorizarlo para que t¡abaje en la?láza de Amas de Lota con

iuesos inflables. durante los dias viemes. iábados y domingos' bajo los siguienres lérminos:

'^.---ol."""ion ¿. O¡t^ Municipales debeni establecer el espacio fisico que se ocupará en la

Plaza, esto es, la ubicación;
b.- Deberá contar con un seguro que cubra los accidentes de los menores;

c.- Deberá cancetar los derechos o permisos munrcipales -

2.5.- Se deja constancia de haber entregado a catla concejal Otd'' 249 de 2910512014 de Jefe

áe Soplan"a través del cual se remite informc sobre EvalLración de Cumplimiento de los

planes, programas, proyeclos e tnverslones y el Presupuesto Municipal' conespondiente al

segundo semestre del año 2013.-

2.6.- Se deja constancia de haber enÍegado a cada co-ncejal Ord l26.de DAF de

istOSnOt+ po, 
"t 

cual remite registro mensuul de gastos de Ia gestió-n ml'miciPal mes de

abil de 2014, donde se deja constancia que no se adjuntan informes de servicios

ir""tpo*¿*.ulud y edr,"ución, pol cuanto a la fecha no remiten la información

pellnente.-



Sr. Villa expresa una vez más su preocup¿lción

al ¡especto, dado que cada vez que teciben esta info¡mación se deja constancia de Ia
inegularidad de educación y salud que nunca acompañan las informaciones a que por ley

eslin obligados.
llace presenle que revisará el lema y si es

necesario hará la presentación a Contraloría.-
Sr. Ca¡rillo dice que le preocupa lo reiterativo

que es, el que Salud y Educación no entreguen la información.
Solicita al efecto reunión de la comisión de

salud a la cual se invite al Jefe (S), Finanzas dc DAS, Di¡ectora de Control y En De Salud

Primaria del Servicio Provincial de Salud, quien de acuerdo a lo conversado con ell4 ha

detectado una serie de problemas.
Hace presente que el año pasado se perdieron

lO0 millones que hubo que devolver y este año se perdieron 30 millones'
Por esta misma razón en lo pe$onal no va a

aprobar el bono que se está solicit¿ndo via adiculo 45 para incrementar el sueldo del Jefe

¿e OeS, surna¿o al lecho de que existe un dictamen de Contraloría que dispone que dicho

bono procede para la gente que tiene atención del público y que fue el que se consideró

para no otorgar este bono al Jefe de DAS del la administ¡ación anterior'
Sr. Velásquez solicita al Alcalde aplicar

sumario administrativo en contra de quienes resulten responsables de la no entrega de

información de pafe de salud y educación 
sra. concha recuerda que er Alcalde o¡denó

practicar una auditoria a Educación y que daría a conocer el resultado de la misma a los

bonceiales Quiere conocer el tesultado 
sr. Alcalde dice que ordenará ras

investigaciones que colrespondan 
Dicc que el tema de sarud se va a solucionar y

ello fue observado por la Directora Provincial por el hecho de no tener un expe¡to en saluo

p ma¡ia 
cuando se devolvieron los 100 millones se

tomaron las decisiones procedentes como fue el despedir a la Jefe de DAS del momento'

Por ello se hace necesano contm¡ar a un

exp€rto, y el propio Dr. Llévenos recomendó un profesional' pero por el sueldo oliecido no

aceptó 
Hov haY otra persona en carpe.u' qulen por

menos de M$ 1.600 no se vendría, lo que impliia inyectar más recursos al sueldo -

Efectivamente se termi¡ó la audito¡ia y se

ordenó investigar los responsables por tener que pagar cerca de l7 millon€s-por multas e

ir"*r.t. Ái"'""* ordenó aplicar diferentes medidas de acuerdo a lo sugerido por la

Dúectora de control 
Si los informes arrojan como resultado que un

funcionario tiene que irse' no tendrá ningún problema en cumplir con ello' aunque se trate

de una persona de la gestión 
Lo mismo se va a hacer en salud'

Al margen de despejar la procedencia de este

bono, plantean¡ en próxima reunión la aprobació¡ delmismo -

Sr. Ceballos pregunta por qué a estas alturas de

la gestión se vienen a dar cuenta de problema de la dirección de salud?

Sr. Canillo dice que le parece curioso que hoy

se les plantea un tema que ellos tienen muy claro y que vienen denunciando desde hace

;;;i";;o;, y el propio Alcalde prohibiti a los firncionarios de salud concunr a las

reuniones de la comisión de salud del conc"l,ioui 
lo qu" se debe hace¡ es tansparentar

muchas cosas 
s¡- Alcalde señala que los e¡rores de la

administración pasada fueron muchos como los concursos en educación' el deiar amarrados

cont¡atos en salud, etc.



Sin lugar a dudas el ha tomado medidas como

fue el despedi¡ a la Jefa de DAS, quien trabajó en su campaña y contibuyó con la gestión.

Pide al Sr. Bema presente en la sala aclara¡

algunas dudas o inquietudes planteadas como la no existencia de pañales para los postrados,

la eliminación de los teléfonos para los mismos o la no utilización del vehiculo comprado
para visitar a los postrados o pago de horas cxtraordinarias

Sr. Villa dice que de acuerdo a la nueva ley, el

Concejo tiene mayores responsabilidades, como el aprobar sobre la ma¡cha modiñcaciones

prcsupuest¿¡nas.
Sr. Velásquez ratifica que estos temas qu€ hoy

se discuten se vienen planteando de parte de ellos desde el año pasado ya que todos los

informes que envía DAF siempre vienen con la información de que falta la información de

educación y salud y nada se había hecho hastá el día de hoy en que se discute'
Piensa que si legalmente procede el bono via

at:-. 45 pua el Jefe de DAS, no le cabe duda de que el Concejo lo va a aprobar' dado que

con ello en principio se contaria con la persona idónea -
Sr. Bema explica:

- Sobre los teléfonos para los posfados, de los 50 que se €ntrega¡on a los adultos

mayo¡es, en funcionamiento hay entrc 15 y 20. Los ot¡os no funcionan y se

cancelaba un alto monto mensual (cerca de 2 millones)'

Explicaron que existían problemas de soporte y el cont¡ato

de 2013.
Esto se solucionó a tavés de las visitas

domicilia¡ias.

dar una buena solución al témino
distantes.

Sr. Bema dice que era una buena altemativa lo

terminó en septiembre

Sra. Concha estima como inesponsable el no

de un servicio, ya que las visitas domicilia¡ias son m¿ís

de los teléfonos' pero el sopo¡te era malo 
si. Alcalde queda de evalua¡ este p¡og¡ama -

- Sobre el tema de los pañales, el Serlicio de Salud con los saldos de los progrunas

entregó como 3 millones para compra de panales

En la gestión anterior el Municipio aporto dineros para tales etectos'

Las visitas a postrados están programadas y el

vehículoseusadeacue¡doaesap¡ogramación.Salen3kinesiólogosy2enfermerasa
teneno - 

Sr' Alcalde dice que despejada la procedencia

legal del otorgamiento del bono vía art 45' lo pres€ntará para el pronunciamiento del

concejo 
A su vez oficia¡á al DEM y DAS para que

me¡rsualmenteinformentodoloqueco¡respondaaDAFyordenaráanotacionesde
demérito a los responsables del incumplimiento denunciado -

2'7.-sedalecturaacartadesra'LauraFemándezHidalgoquienexpresaquehaceTaños
la JJW le cedió un ter¡eno para construir su vivienda ubicada en alto nofte s/n caleta El

Blarico 
Al parecer se trata¡ia de área verde lo que le

impide la obtención del agua potable 
En razón de ello solicita la voluntad del

Alcalde y del Concejo para desafectar el teneno a fin de regularizar su situación -

Concejo al efecto acuerda envia¡ los

antecedentes a DOM para que evalúen el caso -

2.8.- Sr. Alcalde da a conocer que presentará en próxima reunión la contratación del

**i"¡ i. timpi"za ae canales, ductos de aguas lluvias en la comuna de Lota Se

"""i"a"i..aá 
rL ¡*es y una vez listas se p¡esentar¿íLn para que el concejo lo aprueba.

Sr. Villa pide establecer en forma específica los

lueares.dedondehastadonde,losmecanismosaemplear,lamaquinaria.exigida,etc.Y

".?lá,j. "¿"-* 
q." lon todo el ptazo que conlleva el licitar pasaú el inviemo sin que se

adiudique.



Sr. Velásquez pide conocer las bases antes de

subirlas al portal.-

3.- No hay.-

4.-
4.1,- Sr. Anselmo Peña:
u. En el oltimo d"sfile los adultos mayores reclamaron por estar 2 horas de pie, con lluvia
y frio. Sería bueno no invitarlos a este tipo de actividades durante el inviemo.-

b.- En r€lación a la ca¡ta p¡esentada de solicitud de Comodato del Club Francisco Rivas,

estaría todo en regla, pero habrá que espelar e1 informe de DOM.

c.- Solicita habilit¿¡ sala cómoda para los terceros concejos del mes con asistencia de

público.
d.- Que se les info¡men los teléfonos de emergencia que maneja Frontel, pa¡a ver ca3os de

las emergencias y la gran cantidad de lugares qlle se encuentran apagados'

e.- Solicita implementar algún programa para los adultos mayo¡es postrados -

4,2.- Sr. Jüan Villa:
F."n*tuurarcut¿eenquésituaciónseencuentraelcomp¡omisoco¡traídoconlaPDI
sobre 1á entrega de un vehículo.

Sr. Alcalde Ie recuerda que a él le encomendó

ver el tema con Ia DAF.
b. iolicita antecedentes de la licitación del servicio de publicidad radial y lelevisiva con

iondos SEP porque hay una diferencia entre Dinámica que cobraba 360 mil pesos que se

adiudicó y Jaime Vásquez cobraba 120 mil pesos

".li"ii.iá .. 
rc i"r"áe la sirr¡ación actualin que se encuentra Serco L¡da y que Tesoreria

informe estado de cancelaciones

d.- Solicita copia del informe Final de Contraloria IE-54-2013

". 
Soli"itu 

"opiu 
d" decretos de pago 569-570-694- 695 y 696 d'e12oI4'

i. ó""t"f," óu"t está a cargo del proceso administrativo por la devolución de los l7

ritton"t y au""ion por la no ejecución del prov":t",g" hllt1l¡1111'.: 
..-^,-^ ^,

s._ El paúellón 26 ;stá constfuyendo atrii6 una jardinera y existe un vecrno que se opone

Que sucede en ese caso.

¡l- quiere saber si existe o no algún proyecto para la casa del microempresario en la Ex

Posta del sector de la Feria de Lota 
sr. Alcalde dice que originalmente él lo

p¡opuso el año 2000, pero hoy como que no ticne sentido cuando se tiene creada la OMIL'

En ese recinto cree que deberia proyectarse una

especie de RECOVA como en La Serena y cocinerias para la venta de pescados y manscos'

Sr. Villa cree que lo que se quiera hace¡, que

se eiecute de una vez por todas' pero insiste ell la casa del microempresano' ya que gran

;il;;i;"".;;j* ¿" ia'periu catec"n de espacios para la alención del público' es

necesario conta¡ con un espacio equipado para postulación de proyectos' €lc -

;ffi;;;;il;; "n 
ó-"¡u'¡l'elanto v iolicita al Alcalde pode¡ enviar una cuadrilla

p*u."iita iu galeria o repararla, ya que en el estado en que se encuenta levlste grave

lJi*".- ¡,¿"lnl falta mila de protección quc evite que las pelotas salgan hacia otros
a-
lug¿res.-jl'frJiir-¿" la licitación de los teléfonos para.tuncionarios' nlll!1 r,^!o.nceiaes' alce

que le parece extraño que se esren prdiendo modelos diferentes entre todos ellos' si son a

;;;-$"o i,-ilt.;;;; deberia adjudLarse a quien ofrezca tas mejores condiciones' pero no

ii.iÁo, no.ono. *ismos Se pide por Alc;lJe a Sr' René vejar revisa¡ la.licitación -

También Sr. Villa dice que le llama la atención

el aumento de los costos.-

4.3.- Sr. Vasili Carrillo:
a.- solic¡ra reunirse con taxls coleclrvos ya quc hay quejas de.ta comunidad por aumento de

pasajes. lncluso el dia de los parostobraron aun más cle lo haDltual'

b.- Le preocupa la sltt¡¿lclon oc Carabineros' El sábado antepasado bajo en tres

opon-láua", á Lota de noche y madmgada y desde el sector Matías Cousiño' hasta el

centro no vio ningún Carabinero



lncluso pudo apreciar Ia circulación de

vehículos contra el túrisito. Ante noche le ocuuió lo mismo.-
Le preocupa el tema de la seguridad pública,

así que solicita que al próximo Concejo se invite al Mayor de Carabineros.-
c.- Da a colocer que viajó con el Concejal Velásquez a Santiago a reuni¡se con Min. de

Cultura y Directorio d€ la Corfo, en compariia además del diputado Mo¡salves y Senador

Ha¡boe.-
Se debe trabajar en conjunto algunas

voluritades sobr€ el tema del patrimonio.

cuales se encuentra Ia Región del Bio Bio.

beneficiar debe¡ía se¡ Lota.

La Presidelta definió 4 zonas dentro de las

fodos compartían en que la comuna a

De ser asi. los recursos que se aporlarían son

bastante elevados, asi que debe trabajarse en dicho sentido.-
Aprovechando el punto relativo al viaje pide

que cada vez que tengan que hace¡lo en representación del Municipio, se les den las

condiciones y que no los tamit€n iniecesariamcnte.
El planteó la posibilidad de viajar en avión al

Alcalde y en definitiva fueron en bus.
Coincidió en que el Alcalde no estaban y llamó

al Administador Municipal en su calidad de subrogante del Alcalde no le contestó el

teléfono y no atendió sus requerimientos 
plantea que si eto se s¡gue dando, se verá en la

obligación de buscar el apoyo d€l resto del los concejales para removerlo de su cargo -

4.4.- Sr, Mauricio Velásguez:_
iñ"it"* oeti"ión d" vecinos de poder ver la 1b¡ma de reutilizar los paraderos acopiados en

Pique Carlos, donde se están oxidando y destruyendo;

ú.-'pi¿e ut si. ¡rcut¿e pueda informar acerca de los acuerdos suscritos el día de ayer en la

Intendencia;

".-iiJ" "f 
át. Alcalde de a conocer la información de Serviu con respecto al proyecto de

Fuerte Viejo
á. Soli"iá u* u", *iás poder conocer el programa y plan de emergencia que existe en la

"omuna 
y que 

"t 
S.. fedro Carrasco hace más de un año se comprometió a entregarles;

"-'¡ n,i ¿i ¿*p"¡* dudas da a conocer que cl Sr' Héctor Hidalgo' lresente en la sala

nrn"¡n*i 
"n 

lu on"iou del Dip' Monsalves, pero en representación del Senador Harboe

il'!'"ilJá-."pr" áel dec¡ero de alumbrado (luminarias LED), para- saber. quién es la

"""o"p"* 
,l"ii"" ¿" parte del Municipio saber en realidad si es.el Sr' Miguel Campos'

n--pláé ," ,",o-" h Áesa de seguridai ciudadan4 po¡ los dos homicidios ocur¡idos €st€

ultimo tiempo más un femicidio.
Sr. Alcalde pide al Sr' Villa pueda convocar a

reunión de la comisión que preside al efecto

it.- i'f-"g¿ t" ¿i"i".." que resuelve a fauor de la Srta An&ea Chamorro y quisiera saber en

ouJo.í"".o ," 
"nau"nt.u 

Directora de Control p¡esente dice que ello es efectivo y que

debe estar en DAF para la dictación del decreto de pago respectrvo;

i--;r.-ü;;J Mardones hace tiempo que está e; busca de una respuesta y solución

deñnitiva respecto de Ia casa construida sobie un tereno no apto'

Sr. Alcalde dice que este tema está claro y solo

se t¡ene que proceder a desafectar el terreno pro a esa familia nadie t:t, t"]:t]-'
i.- A ta fechá nada se ha hecho con respecto ál proyecto de Boulevard de calle Caupolicán'

'k ' i'ñ; ;i ir. .qtcat¿e. que ellos pueden como concejales gestionar 
-ayudas 

para Ia

"ornu"u 
f "n """ 

."*ido soliclta al Alc;lde les pueda garantizar las facilidades que al efecto

requieran.

5.5.- Sr. Luis Ceballgq;. 
.

a.- Consulta que postbrtloaoes nay uc contar en la comuna con cárnaras de seguridad en el

i"ro"'v "".i " "¿".ás 
el estadó en que se encuentran las que ya eslín instaladas'



b.- Hay una pasto¡a que está pidiendo un sitio pam una Iglesia, siendo atendida en este acto
por la Directora de Obras junto al sr. Moyano quienes señalan que todos los antecedent€s
están en Aseso¡ía Jurídica.-
c.- Tiempo at¡ás solicitó vehículo para los concejales y hoy lo welve a reiterar, dado que el
día de ayer a la concejal Concha desde la Intendencia de Concepción le robaron el auto de

ella, esta¡ldo estacionado en estacionamiento dc obras públicas al lado de la Intendencia.-
d.- Solicita equipar a persona que trabaja en el camión aljibes, con ropa de agua
e.- Plantea preocupación por traslado de funciona¡io Luis Alarcón desde la Di¡ección de

Tránsito. El está po¡ jubilar y su tÉslado está gene¡ando problemas de funcionamiento en

trinsito. Pide reconside¡a¡ la medida.-

4.6.- Sra. Tamara Concha:
a.- Señala que llegó carta de la JJVV de Calero Sur que reclarnan po¡ que en un a¡ea verde
se instaló una media agua con una autorización de una asistente social y los vecinos piden

se saque dicha vivienda.-
Sc consultó en DOM donde expusieron que no

conespondía instalarla en ese lugar.
S¡. Alcalde queda con copia de la carta y pide

ve¡ el tema. La llamará al teléfono que apa¡ece en la carta entregada.

b.- En conversación con Arzobispo Chomali, tomó conocimiento de la construcción de una

capilla en Colcura. como los dineros destinados al efecto no les alcanzan quieien ver
posibilidad de algún aporte de parte de la Municipalidad.
c.- Se acordó hacer retmión del Consejo de Desa¡rollo el viemes,

actividades del Pa¡tido Comunista que impediria a los militantes a

¡eunión.
Frente a ello solicita al

pero ese día hay
palicipar de dicha

Sr. Alcalde pueda

lo plantea por eso

impide realiza¡ la

va a auto¡izar a

cambiarse la fecha.-
d.- Se estri gestionando en Santiago con Corlo y Min. de Educación acciones a desa¡rollar

con el CFT y al efecto pide las autorizaciones pertinentes.-

e.- Le preocupa el tema de Acciona, ya que €l camino hacia Concepción cada día se toma

más dificil, cambian los conos de posición, se gcneran grandes congestiones y accidentes y

no se hace nada. Hay comunas que ya se han manifestado y piensa que es hora miás que

suficiente como pa¡a que Lota alce su voz. ¿Qué se puede hacer?.
Es paÍidaria de coordinar una reunión con el

Seremi de Transportes como para que alguien frene esta situación.
Sr. Ca¡rillo dice que hizo gestiones para

reuni¡se con Acciona y la verdad que todo ha¡' que tratarlo con el Inspector Fiscal

f.- El Sr. Alcalde tiempo atriís anunció acciones legales en conta de las te¡moeléct¡icas de

Coronel. ¿Qué se ha hecho al respecto?
Solicita se pueda coordina¡ una reunión con el

Seremi de Medio Ambiente para hacer presente nüestas inqui€tudes agregando el tema de

la contaminación de la Celulosa Arauco y el proyecto MAPA.-
g.- Da a conocer que solicitó autorización pata ir a un curso y cae el día martes por Io cual

lolicita cambiar la reunión del próximo martes para el díajueves'
Secretario Municipal le explica que si estí

autorizada por el Concejo y el Alcalde es suficicnte justificación -
Sra. Concha indica que no

sino que porque son 4 los concejales que en p¡incipio asisti¡ían lo que

reunión.-
S¡. Alcalde acla¡a que no

tooos.
Lll-ou u 

"ono.", 
qu" ¡ecibió ca¡ta de los traba'adores del pro-empleo quienes solicitan el

pago de sus sueldos.

i.- Da a conoce¡ que ayer con el

Municipalidad.-

robo del auto le sustrajeron el teléfono de propiedad de la

Secretario Municipal co¡sulta si bloqueó el

Se le orienta para que lo haga en forma urg€nte
teléfono a lo que ¡esponde que no.

y de cuenta del robo por escrito al Alcalde'



muy clara.

Lota.-

^l 
efecto ella solicita se le habilite en foma

urgente un nuevo teléfono de reemplazo
j.- Frente a la Esc. Baldome¡o Lillo por las tardes se forman r¡nos tremendos tacos a los

cuales pide ver posibles soluciones.
k.- Después de la ¡eunión sostenida ayer con el lntendente pide ver si se hará alguna

rcunión p¡evia para pone¡se de acuerdo en la forma en que se dará una salida a todos los
problemas que alli se plantearon.-

4,7.- Sr. Alcalde:
a.- Con rcspecto al caso del S¡. Marcelo Romero Ma¡dones estando de acuerdo el Concejo

en cuanto a su p€tición y él también se oficiará a DOM pam que proceda a la desafectación

del terreno para que regularicen su vivienda.
b.- En el caso especifico del diputado Monsalves, cree que hay que ser consecuente con el

tema de la unidad. No le parece que hable de unidad cuando en reuniones del Serviu el dice
que no están invitados funcionarios de la municipalidad.-

Los lemas importantes de la comuna siempre

llegaiín al Municipio y en los temas importantes se hace necesaria la coo¡dinación -
c.- Sobre la mesa de trabajo de Corfo y Cultura, es como la única valvula de escape.

El tema de la zona de resago pa¡a Lota no la ve

Hay que sacar un Plan de Desarrollo para

No va a transar en muchos temas y hay que

exigir que el gobiemo ponga los recursos.
Hay que potenciar el tema cultl¡ral y todos los

recwsos son vla proyecro.

d.- En cuanto a la reunión con el Intendente, se hizo ver que hay problemas de proyectos

mal formulados, las escrituras hablan de hectá¡eas menores a las que contempla el
p¡oyecto, hay que ver el tema de los accesos, etc.

Se requiere voluntad de todos y se hace

necesaria la participación de los parlamentarios.
La p¡óxima semana se ha¡á una reunión máa

técnica y se requiere hacer una reingeniería del proyecto inicial.-

Con ello se puso término a la reunión, la que

contó con la asistencia del 100% de los concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario

Municipal titulares.-

LOTA, JLNIO DE 20I4..



ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DN r¡3106/2014 ACTA 016-20T4

1.- Se rechazan solicitudes de permisos ambulantes en sector feria de Lota a: Sonia Estobar
Catalán, Luis Figueroa Estobar y Ma¡ía Catril Sch.
2.- Se aprueban las siguientes modificaciones presupuestarias:
a.- Por M$ 12.264 ajuste en enor de imputación programa de pavimentación participativa;
b.- Por M$ 4.500 ajuste presupuestario, estimación de mayores gastos en concepto
operaciones menores, intereses y multas, gastos nota¡iales y otros gastos de consumo.-
3.- Se aprueba¡ comodatos por 5 años respecto de 27 locales de pa¡a v€nta de ropa usada
en sector Matta con DuhaÍe.-
4.- Se autoriza a Sr. Miguel Reyes Cruz para instalarse en la Plaza de Armas con juegos

inflables.
5.- S€ ratifica acuerdo de desafecta¡ ter¡cno p€deneciente al S¡. Ma¡celo Romero
Mardones.-
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